
有關東涌西延線進展的提問 

(文件 IDC 70/2017號) 

 

香港鐵路有限公司的書面回覆 

 

 

 香港整體鐵路規劃和發展，由香港特別行政區政府主導，

港鐵公司會配合政府推展香港的未來鐵路發展。 

 

 運輸及房屋局於 2017 年 1 月向港鐵公司發出邀請，就      

東涌西延綫(及東涌東站)提交建議書，港鐵公司現已委託顧問，

就新綫發展及其如何配合新市鎮規劃和基建展開技術研究。     

待研究完成後，我們會適時向運輸及房屋局提交建議書。 

 

 我們明白鐵路項目與社會民生息息相關，並會繼續積極      

聆聽社會各界包括區議會的意見，以完善鐵路服務。 

 

 因公務安排，抱歉本公司未能派員出席 6月 26日舉行的

離島區議會會議。 
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